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卑詩省卑詩大學（The University of British Columbia）最近才通過下學

期再度調漲學費百分之三十，並宣稱將利用部份增收的學費來改善校

內的網路環境。但新上任的該校學生會會長瞿莉拉 ( Oana Chirila ) 
表示將採取行動，積極追查校方是否確實撥款五十萬加元用於改善校

內的網路環境。 
 
卑詩大學在這個學年度調漲兩次學費，第一次在去年九月，第二

次將在今年的五月。該校學生會會長表示，去年調漲學費的時候，校

方曾答應會將學費運用流向作一說明，否則不會再調漲學費。但後來

校方並未提供任何數字報告給他們。因此，學生會已決定追查校方增

收學費的用途。 

 

據了解，卑詩大學每年的總預算約達九億加元，其中學費收入佔不

到百分之十。依據最近的一份調查顯示，該校的學生當中，多數均來

自高收入的住宅區。 
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